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Der Veranstaltungsbranche eine Perspektive bieten 
 
 
Zur heutigen Landtagsdebatte zu TOP 17 – „Veranstaltungsbranche retten“ sagt der wirt-
schaftspolitische Sprecher der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, Joschka 
Knuth: 
 
 
Die momentane Situation ist existentiell für alle Beteiligten in der Veranstaltungsbranche. 
Wir müssen für die unterschiedlichen Situationen die richtigen Maßnahmen und Hilfsmit-
tel finden. Hier im Land sind wir mit dem Härtefallfonds gut aufgestellt.  
 
Eine Branchendifferenzierung in der Veranstaltungsbranche ist dabei nicht so einfach: 
Die Gastronomie, die sowohl für Veranstaltungscatering zuständig ist und dadurch einen 
Großteil ihres Umsatzes generiert, hat beispielsweise auch einen klassischen Restau-
rantbetrieb. Diese Differenzierung müssen Förderprogramme am Ende abbilden. 
 
Wir können nicht so tun, als gäbe es Corona nicht. Aber wir können auch nicht ohne 
Kultur und ohne Veranstaltungen. Deshalb ist es wichtig, der Veranstaltungsbranche eine 
Perspektive zu bieten. Hier darf es kein Hin- und Hergeschiebe von Verantwortung ge-
ben. Wir brauchen eine Perspektive für die Branche. 
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